ASSOCIATION PRÉVENTION ROUTIÈRE EN BFC



Oréée en 1949 et reconnue d'utilité publique en 1955, l'association la Prévention Routière porte un message commun à tous les publics « Zéro morts sur la route ». Elle vise ainsi à changer les comportements des personnes sur la route afin de réduire le nombre d'accidents et leur gravité. Présente dans toutes les régions de France via ses directions régionales, Prévention Routière est une association nationale qui mutualise une partie des tâches administratives et moyens opérationnels.

En Bourgogne-Franche-Comté, Prévention routière compte 8 comités dans chaque département avec 66 bénévoles et 3 volontaires en service civique qui animent sur les territoires des actions de sensibilisation aux risques routiers dans les établissements scolaires et auprès des salariés et des seniors.

- Les bénévoles animent notamment des actions historiques telles que les sensibilisations théoriques et pratiques sur les comportements à vélo auprès des élèves en classes élémentaires mais aussi auprès des établissements secondaires des sensibilisations aux risques routiers avec le jeu Mobiligo pour les collégiens par exemple. Le public senior est aussi sensibilisé sur ces questions pour lui permettre de conduire en toute sécurité le plus longtemps possible
- Prévention Routière labellise également les villes engagées dans une démarche de sécurité routière pour leurs habitant avec les panneaux « Villes prudentes ». C'est le cas dans la région de Charnay-les-Mâcon ou Bavilliers par exemple.
- Des actions de Prévention Routière ne pourraient avoir lieu sans ses bénévoles investis. L'association recherche en permanence de nouveaux bénévoles intéressés par cette cause pour pouvoir proposer toujours plus d'actions de sensibilisation aux différents publics.

Site: https://www.preventionroutiere.asso.fr/region/bourgogne-franche-comte/Contact: bourgognefranchecomte@preventionroutiere.com